



□基本理念

○利用者の心と体をもっとも大切に考え、自立と社会参加を援助することを基本理念としています。

○温もりのある心と未来を見通す広い視野をもって、利用者一人一人の持つ能力や才能を存分に発揮できるよう努めます。

大きな変化と転換の巳年

施設長 澤井 康郎

新年、明けまして、おめでとうございます。

令和7年、新しい年が始まり、20日も過ぎました。利用者さんたちは毎日元気に通所してきています。1月の異名は「睦月」と言います。「睦月」とはお正月に家族や親戚が集まって、新年を迎えて喜び合うことです。皆様も家族で楽しく過ごせましたでしょうか。

さて、今年の十二支は、「巳」です。漢書「律曆志(りつれきし)」によると、「巳」は「止む」を意味し、草木の成長が極限に達して、次の生命が宿され始める時期を迎えるという意味があるようです。巳年は、それまでの大勢からの大きな変化と転換が起こる年とも言われています。歴史を振り返ってみますと、645年(巳年)は大化の改新、1185年(巳年)は壇ノ浦の戦いでの平家の滅亡、1941年(巳年)は真珠湾攻撃、1989年(巳年)は昭和天皇崩御による平成の始まり、2001年(巳年)は21世紀の始まり、アメリカ同時多発テロや第一次小泉内閣発足など、良くも悪くも時代の転換期に感じます。



本日、ドナルド・トランプ氏がアメリカ合衆国大統領に就任いたしました。世界はどのように変化していくのでしょうか。世界では未だに戦争で人々が苦しめられている国や地域があります。戦争が終結することを、切に願っています。

日本では9月に「東京2025世界陸上」が開催されます。2007年大阪大会以来、18年ぶりです。世界陸上を3回開催する国は、日本が初めてだそうです。また、11月には日本で初の「東京2025デフリンピック」が開催されます。これは、聴覚の不自由な方々のオリンピックです。第1回が1924年フランスのパリで開催され、今回が100周年という記念すべき大会だそうです。競技は21種で、70~80か国、約3000人の選手が参加するそうです。これは、パラリンピックより歴史が古いことになります。それに3月には、日本で大リーグ開幕戦(ドジャーズvsカブス)が行われます。ドジャーズの大谷翔平選手や山本由伸選手、またカブスの今永昇太選手や鈴木誠也選手の活躍を応援できます。今年はスポーツで日本は盛り上がること、間違いなしです。

たんぽぽは今年も、利用者さんにとって成長し甲斐のある日々楽しい施設でありたいと考えています。今年も、利用者様及びご家族の皆様、職員一同とご家族の皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

2月の活動予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8 開所日
9	10	11 建国記念の日	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23 天皇誕生日	24 振替休日	25	26	27	28	



ベルマーク募集中

たんぽぽでは、ベルマークを集めています。ベルマーク集めはどなたでもできるボランティア活動です。いろいろな商品でのパッケージに表示されていますので、是非見てみてください。ご家庭等にありましたら、頂けると幸いです。どうぞ、よろしくお願いいたします。

※集まったベルマークは、近くの小学校等に寄贈させていただきます。

3 すべての人に健康と福祉を



4 質の高い教育をみんなに



